

# Volksbank in Finanzbranche „ein attraktiver Arbeitgeber“

**TEST** Bei Mitarbeiterbefragung im Internet landet mittelhessisches Kreditinstitut auf sechstem Platz

**GIESSEN** (red). „Die Volksbank Mittelhessen gehört zu den attraktivsten Arbeitgebern in ganz Deutschland.“ Dies teilt das Geldinstitut in einer Pressemitteilung mit. Dabei beruft sich die Bank auf eine jüngste Erhebung, die das Nachrichtenmagazin Focus in Zusammenarbeit mit dem beruflichen Netzwerk Xing sowie dem Arbeitgeberbewertungsportal kununu durchgeführt hat.

Dabei landete die Volksbank Mittelhessen nach Angaben des Kreditinstituts „auf einem hervorragenden sechsten Platz“ bei der Bewertung der Arbeitgeber. Dies sei „ein bundesweiter Test aller Banken und Finanzdienstleister gewesen“, erklärt die Volksbank in der Pressemitteilung weiter. Unter den regionalen Kreditinstituten habe die Genossenschaftsbank sogar den dritten Platz belegt.

Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker und der Bereichsleiter Personalmanagement Peter Rausch freuten sich, dieses gute Ergebnis mit der versammelten Mannschaft im Rahmen des diesjährigen Gesundheitstages der Bank zu feiern.

In einer bundesweit angelegten Arbeitnehmerbefragung ermittelte Focus in Zusammenarbeit mit Xing und kununu die 800 besten Arbeitgeber mit jeweils mehr als 500 Mitarbeitern aus insgesamt 22 Bran-

chen. Das Besondere der repräsentativen Befragung, die von Statista durchgeführt wurde: Sie basiert auf den Bewertungen von 19 700 Arbeitnehmern aus allen Hierarchie- und Altersstufen sowie 23 200 Arbeitgeberbewertungen auf kununu.

Die Befragten gaben unter anderem an, wie zufrieden sie mit dem Führungsverhalten ihres Vorgesetzten, ihren beruflichen Perspektiven, dem Gehalt sowie dem Image ihres Arbeitgebers sind. Es wurde zudem die Weiterempfehlungsbereitschaft für den eigenen Arbeitgeber sowie die Weiterempfehlungsbereitschaft für andere Arbeitgeber innerhalb derselben Branche abgefragt.

„Über das gute Abschneiden unserer Bank beim Focus-Arbeitgeber-



**Der Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, Peter Hanker (l.), und der Bereichsleiter des Personalmanagements, Peter Rausch (r.), freuen sich über die erneute Auszeichnung der Bank als Top-Arbeitgeber.**

Foto: red

Ranking freuen wir uns sehr“, merkte Hanker dazu an. „Zeigt es doch, dass unsere Personalpolitik, die sich an den Berufs- und Lebensphasen der Mitarbeiter orientiert, Früchte trägt. Wir danken der gesamten Belegschaft für die positive Resonanz“, sagte Hanker bei der Eröffnung des Gesundheitstages der Volksbank im Gießener Servicezentrum.